

# Ehrung für Alfons Kippert

Südlohner für 150 Blutspenden vom DRK-Blutspendedienst ausgezeichnet

OEDING. Der Star der diesjährigen Blutspender-Ehrung kommt aus Südlohn: Am Samstagmittag wurde im DRK-Schulungsraum im Feuerwehrhaus am Woorteweg Alfons Kippert für seine 150. Blutspende ausgezeichnet.

Rolf Knoche, der Beauftragte für das Blutspendewesen im DRK-Ortsverband, hat nachgerechnet: Der Jubilar hat im Laufe der Jahre allein ganze 75 Liter Blut gespendet. Und er hat inzwischen schon die 155. Spende hinter sich. Der Arzt hat dem 67-jährigen ehemaligen Maurer Grünes Licht gegeben, wie er sagt: „Ich soll weitermachen. Ich bin kerngesund, meint der Doktor.“

## Erste Spende 1966

Im Jahre 1966 wurde Alfons Kippert zum ersten Mal zur Ader gelassen – damals noch in der Vitus-Grundschule. Die Urkunde für 150 Blutspenden, die er gemeinsam mit der Ehrennadel und einem Präsent aus den Händen von Bürgermeister Christian Vedder und Rolf Knoche entgegennahm, wird einen besonderen Platz zu Hause einnehmen.

Mit Alfons Kippert wurden in diesem Jahr noch 42 weitere Mehrfachspender geehrt, die – wieder nach eine Rechnung Knoches – zusammen bislang 949 Liter Blut gespendet haben.



Alfons Kippert (M.) wurde von Bürgermeister Christian Vedder (l.) und dem DRK-Blutspendebeauftragten Rolf Knoche besonders geehrt.

MLZ-Foto Beining

■ Für 25 Spenden wurden geehrt:

Philipp Brinkmann, Petra Höing, Irmgard Spöler, Hendrik Brinkmann, Melanie Demes, Doris Gehling, Renate Terbrack, Petra Büscher, Matthias Hayk, Gerold Westhoven (alle Südlohn), Frank Bishop, Robert Homann, Sven Kamps, Erwin Uepping, Alfred Frieling, Anja Gesing, Tanja Schmitz und Annette Kemper (alle Oeding).

■ 50 Mal gespendet haben

Ulrich Schmittmann, Bernd Harking, Josef Haselhoff, Wilfried Olthoff, Manfred Rennar (alle Südlohn), Friedhelm Tummel, Reinhard Hornig, Norbert Elskamp, Andreas Knuf und Lothar Rave (alle Oeding).

■ 75-malige Spender sind Claus Brinkmann, Manfred Dziuba, Heinrich Sibbing, Michael Uepping (alle Südlohn), Elfriede Heselhaus, Reinhard Greving und Manfred Knuf (alle Oeding).

■ 100 Blutspenden haben Edmund Hartog, Bernhard Hartog, Günter Hemsing, Robert Wobbe (alle Südlohn), Karl-Heinz Mensing und Erwin Schmitz (beide Oeding) geleistet.

■ Für seine 125. Blutspende wurde Ernst-Wilhelm Dickhöfer (Oeding) geehrt.

Allen Spendern dankte der Bürgermeister nicht nur persönlich, sondern auch im Namen der gesamten Gemeinde.

Georg Beining



Die am Samstag ausgezeichneten Mehrfach-Blutspender am Schulungsraum des DRK in Oeding.

MLZ-Foto Beining